## Wir für Dissen



## Neues Mobilitätskonzept

Tempo 30 im Kernbereich

- > Im Dissener Kerngebiet soll ein Tempolimit von 30 Km/h auf allen Straßen eingeführt werden, wo bisher noch 50 km/h erlaubt ist.
- Der Verkehr wird damit effizienter, klimaschonender, leiser und sicherer. Die Interessen von Fußgängern und Radfahrern werden besser berücksichtigt. Die Lebensqualität insbesondere für Kinder und ältere Menschen wird sich erhöhen.
- Es gibt bereits zahlreiche Empfehlungen (Umweltbundesamt, Städtetag, ...) zur rechtlichen Umsetzung.
- > Der Initiative ,Kommunen für Tempo 30' haben sich bisher bereits 199 Städte angeschlossen. 20 Millionen Menschen leben in diesen Städten (Quelle: Agora Verkehrswende, 06-2022).





